



Kolly Gabriel, Ingold François

SIC : où en est-on ?

Cosignataires : 0

Date de dépôt : 03.02.22

DIME/DFAC

Dépôt

Par voie d'un communiqué de presse daté du 17 septembre 2019, le Conseil d'Etat choisissait une parcelle à Givisiez pour installer le centre de stockage inter-institutionnel cantonal (SIC).

Après les ratés de Domdidier et du bâtiment « Schumacher », il serait déplorable que ce projet attendu de longue date soit encore retardé. Le Conseil d'Etat nous annonçait dans ce même communiqué de presse qu'un concours d'architecture en conception-construction devait être lancé le 20 septembre 2019 et qu'une demande de crédit devait passer devant le Parlement avant la fin 2020.

Depuis ce communiqué de presse, nous n'avons aucune nouvelle de ce projet qui semble être au point mort. Selon nos informations, les membres de la COBA n'ont jamais été réunis à ce jour.

L'avancement de ce dossier est d'autant plus important qu'avec la mise en service du SIC, il sera alors possible de libérer les locaux de Tetra Pak, à Romont, où se trouvent actuellement les collections de la BCU, qui pourront ainsi être utilisés à d'autres fins.

Nous demandons donc au Conseil d'Etat de répondre aux questions suivantes :

1. Où en sont les différentes procédures dans ce dossier ?
2. Quel est le planning de réalisation ? Une ouverture prévisionnelle pour 2023 (cf communiqué de presse) est-elle toujours d'actualité ?
3. L'architecte ainsi que les mandataires principaux sont-ils désignés ?